
CONSELHO DE SEGURANÇA COMUNITÁRIO
DE COSTA RICA - ATA DE REUNIÃO

Assunto: Reunião Conselho De Segurança Comunitário de Costa Rica

Local: Sala de Reuniões - Ministério Público- CR Data: 09/09/2013

Início: 09h30min -Término: 12:30 horas

Participantes Funções Telefone

Pr. Mareio Rodrigues,
Presidente

Dr. Wellington Ferrato Vice Presidente

José Alcides Simplício Membro Tesoureiro

Dr. Cleverson Alves Dos Santos Membro Nato

Anderson Ortiz Dias Membro Nato

Esteban Palácios Rodrigues Membro Nato

Waldir Marcondes Gomes Conselheiro Secretário

Itens Discutidos

1- Prestação de Contas, situação financeira, extrato das contas (apresentação das notas fiscais
de compras realizadas pelas Polícias Civil, Militar de Costa Rica, Militar Ambiental de
Costa Rica;

2- Operação realizada pelas Polícias, referente Rancho Dos Amigos, período de 05 a 08 de
setembro de 2013;

3- Mediação de Conflitos, parceria com a Empresa Odebrecht;

4- Convite participação de reunião e jantar no Conseg de Chapadão do Sul/MS, dia
18/09/2013;

5- Prestação de Serviços na Delegacia de Polícia pelo Escrivão Aposentado Waldir Marcondes
Gome, pagamento de diárias;

6- Convênio firmado pelo Município de Paraíso Das Águas, referente a serviços prestados por
policiais de folga naquela Comarca;

7- Convênio firmado pelo Município de Figueirão, referente a serviços prestados por policiais
de folga naquela Comarca;

8- Construção da sede da Polícia Militar Ambiental;

9- Construção da CIOP "Centro Integrado Operações Policiais" construção da sala de
planejamento de operações policiaisjunto ao prédio da PMA;

10-Instalação de Sala de Monitoramento junto à sede PM de Costa Rica;

U-Reforço da Escald de Plantão da PMA falta de efetivo;
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Definições / Ações a executar Data Responsável

1- Prestação de Contas, situação financeira, extrato das contas
(apresentação das notas fiscais de compras realizadas pelas Polícias
Civil, Militar de Costa Rica, Militar Ambiental de Costa Rica);

09/09 Dr. Márcio

2- Pelas forças Policiais, fora apresentada estatística referente às
ocorrências registradas no período da realização do Evento Rancho Dos
Amigos (05 a 08 de setembro de 2013), sendo resultado satisfatório, não
havendo registros de furto ou ocorrências de vulto, o fato de havei
policiamento ostensivo inibiu a prática de crimes contra o patrimônio e
outros afins.

09/09 Dr. Márcio

3- Por todos conselheiros presentes foi deliberado e aprovado convênio
firmado pelo Conseg e Empresa Odebrecht, referente à preparação de
pessoas em curso para aptidão à Mediação de Conflitos, com
apresentação do projeto por parte da Autoridade Policial Dr. Cleverson
Alves Dos Santos

09/09 Dr. Márcio

4- Pelos Conselheiros presentes foi deliberado e aprovado que os
Conselheiros atenderão ao Convite do Conseg de Chapadão do Sul,
para participação do 1° Encontro Regional Dos Conselhos
Municipais de Segurança da Região do Bolsão, no dia 18 de
setembro de 2013, com início as 09h00min e término previsto para as
12h00min, na Câmara Municipal daquela cidade, tendo como pauta, a
troca de experiência entre os Conseg de cada município e
fortalecimento dos mesmos, além de outros tópicos a serem debatidos.

09/09 Dr. Márcio

5- Depois de colocado em pauta, publicação no Diário Oficial, Decreto
3442 de 23 de agosto de 2013, da concessão de aposentadoria ao
Escrivão de Polícia Judiciária Waldir Marcondes Gomes, e da
necessidade de prestação de serviços na Delegacia de Polícia de Costa
Rica, haja vista falta de efetivo policial, após deliberação, por todos
conselheiros presentes, foram favoráveis pela contratação dos serviços
de forma inicial de pagamento diárias pelos dias trabalhados, até
possível contratação por outro órgão ou convênio, com pagamento de
diárias de R$-100,00 (cem reais) relativos ao valor pagos aos
"buchadinhos" na Delegacia;

09/09 Dr. Márcio

6- Depois de colocado em pauta, por todos os Conselheiros presentes,
fora deliberado pela aprovação do convênio firmado entre a
Prefeitura Municipal do Paraíso das Águas com o Conseg de Costa
Rica, referente a repasse de valores para pagamento de serviços
prestados por policiais que estão de folga "in loco" naquela cidade,
sendo dois investigadores e um escrivão de polícia, além das despesas
de locomoção e de alimentação. A Prefeitura daquela cidade também
acordou serviços com Peritos Papiloscopistas de Costa Rica.

09/09 Dr. Márcio

7- Depois de colocado em pauta, por todos os Conselheiros presentes,
fora deliberado pela aprovação do convênio firmado entre a
Prefeitura Municipal de Figueirão com o Conseg de Costa Rica,
referente a repasse de valores para pagamento de serviços prestados por

09/09 Dr. Márcio
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policiais que estão de folga "in loco" naquela cidade, sendo dois
investigadores e um escrivão de polícia, além das despesas de
locomoção e de alimentação;

8- Depois de colocado em pauta, por todos os Conselheiros presentes,
fora deliberado e aprovado tomadas de medidas imediatas, para inicio
da Construção da sede da Polícia Militar Ambiental no terreno doado
pela Prefeitura Municipal de Costa Rica;

09/09 Dr. Márcio

9- Depois de colocado em pauta, por todos os Conselheiros presentes,
fora deliberado e aprovado, da construção do CIOP "Centro
Integrado Operações Policiais", com "Sala De Planejamento De
Operações Policiais" (gerenciamento de crise)junto ao prédio da PMA;

09/09 Dr. Márcio

10-Depois de colocadoem pauta, por todos os Conselheiros presentes,
foi aprovado pela Instalação de Sala de Monitoramento, com pedido
para que seja instalada em uma sala no prédio do 2o Pel PM de Costa
Rica, ficando o Comandante daquela Corporação de verificar junto a
seus órgãos hierárquicos pedido de aprovação para tal procedimento;

09/09 Dr. Márcio

11- Depois de colocadoem pauta, por todos os Conselheiros presentes,
foi aprovado pelo Reforço da Escala de Plantão da PMA, através de
preenchimento da vaga por policiais militares ambientais de folga, com
pagamento de diárias por parte do Conseg, haja vista falta de efetivo
daquela corporação, ficando o Comandante da PMA em apresentar
uma escala de serviço para definição de datas e valores.

09/09 Dr. Márcio

Nada mais havendo a constar, fora encerrada a reunião, que lido e achado conforme, vai por todos
os conselheiros assinado.

Conselheiro Presidente:

Conselheiro Vice Presidente:

Conselheiro Tesoureiro:

Conselheiro Nato:

Conselheiro Nato:
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Conselheiro Nato:

Esteban Paláciòaíloiirigues - Cmt 2° Pel PM

Conselheiro Secretário:
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